



只見高校野球部甲子園出場決定！！

本校野球部が第94回選抜高等学校野球大会「21世紀枠」推薦校として、創部46年目で悲願の甲子園出場を決めました。これまで町民の皆さまからいただいた多大なるご支援に、この場をお借りして感謝申し上げます。3月18日に開幕する甲子園では只見旋風を巻き起こすべく、精一杯戦ってきます。今後ともご声援よろしくお願いいたします。



私達野球部は、第94回選抜高等学校野球大会「21世紀枠」推薦校に選出され、目標である甲子園出場を達成することができました。厳しい環境の中で頑張ってきた取り組みが評価されての選出となり、素直に嬉しいです。出場するには「甲子園に向けてチームの課題・個人の課題」を改善し、あの最高の舞台上で私たちが目指してきた野球を表現したいと思います。甲子園出場校に選ばれたのも常日頃から応援していただき、私たち野球部を支え・期待し・後押しして下さる地域の方々のお陰です。チームの武器である「全力疾走・全力プレー」を心掛け、応援して下さる皆様のもとへ元気を届けられるプレーをします。応援よろしくお願いします。

只見高校野球部主将 2年 吉津 壘

冬季球技大会

12/16

新型コロナウイルスの影響が懸念されましたが、感染予防に留意し校内球技大会を開催しました。種目は「バレーボール」「バドミントン」の2種目で行われました。寒い日ではありましたが、どの生徒も活躍し、各会場で白熱した試合が繰り広げられていました。バレーボールでは3年生同士が優勝決定戦で激闘を繰り広げ、バドミントンでも3年生が優勝するなど、高校生活最後の行事に花を咲かせていました。結果は次の通りです。

総合優勝	3年
準優勝	2年
準優勝	1年

優勝チームコメント

3年 菅野 一稀



私たち3年生は、校内球技大会においてそれぞれの種目で結果を残し、総合優勝をすることが出来ました。総合優勝を目標に掲げ放課後や土日の練習で団結力を高めて頑張ってきました。バレーボールを高校に入ってから始めた人がいる中で、3年生全体で輝かしい結果を残すことが出来てとても嬉しかったです。

球技大会を実施してくださった生徒会の皆さま、3年生一同心より感謝しています。只見高校をこれからも応援していきます。頑張ってください！

生徒会長コメント

2年 岩佐 優生



今回の球技大会は生徒会スタッフが変わって初めての学校行事でした。1年生は初めての冬季球技大会をクラス一丸となって戦っている姿が印象的でした。2年生は3年生には及びませんでしたが、去年に比べて成長を実感する戦いぶりでした。そして3年生は、3年間の経験の活かし総合優勝しました。本当におめでとうございます。

皆さんのおかげでとても楽しい球技大会にすることが出来ました。ありがとうございました。



部活動大会結果

【バレーボール部】

第65回福島県高等学校バレーボール新人選手権大会

日時:1月23日 会場:磐城桜が丘高等学校体育館

1回戦 只見 0-2 田村



新人戦県大会の感想

今回の大会では、自分達の力を最大限に発揮できずに負けてしまいました。自分達と同じくらいの強さのチームに負けてしまったのは大会の緊張感とミスしたことへの焦りが原因だと思うので、これからは実戦形式の練習に力を入れるとともに精神面も鍛えていきたいと思います。また、今回の大会で見つかった課題を改善し、来年度の大会では悔いの残らないようにしたいと思います。これからも応援よろしく願い致します。

2年 三瓶 楓

寮長を引き受けて

奥会津学習センター寮長 向坂 雄一郎さん



皆様、こんにちは。平成3年4月より「奥会津学習センター」寮長を拝命いたしました向坂雄一郎(ムカイザカユウイチロウ)と申します。着任に伴い、茨城県より家内と共にこの只見町に移住してまいりました。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。また、私事で恐縮でございますが、昨年度までは息子が只見町山村留学生として3年間、先生方をはじめ寮スタッフの皆様、地域の皆様に変にお世話になりました。この場をお借りして厚く御礼申し上げます。さて、この「奥会津学習センター(以下寮)」は、本年度より運営母体が只見町教育委員会となり、私を含め新しいスタッフが加わり「只見町山村教育留学制度」の理念をより良く実践すべく、日々寮生と共に生活しております。常に寮生の一人一人に目を配り、各自の個性、物の考え方を尊重しながら、自主性をより伸ばさせ、更に共同生活を通しての自立・協調性を育ませることを目標としております。この目標の実現の為には、寮だけではなく、「只見高校」・公営塾である「心志塾」との連携、そして地域の皆様の温かいご理解とご協力が不可欠であることは言うまでもありません。現在進行中の「只見高校魅力化プロジェクト」では、寮生を含む只見高校生に、今までよりもさらに深く「只見町」に色々な形で関わってもらい、町を知り、町を好きになり、地域の問題等を皆様と共有し、その若い力と可能性を活かしていくきっかけとなるような仕掛けを検討中です。微力ながら私も精一杯務めさせていただきます。今後とも皆様の子供たちに対する温かいご支援を重ねてお願ひ申し上げます。

合格体験記



☆小菅 岳人 (株式会社社会津ただみ振興公社)

私が就職活動で重要だと考えていたことを3つ挙げます。①やりたいことを仕事にする。②自分に自信を持つこと。③感謝を忘れないこと。私は高校3年間、寮生活をしながら只見町でお世話になり成長できました。今後は社会人として、只見町に恩返しができるように頑張っていきます。只見町民の方々、宜しくお願い致します。



☆沼田 彩希 (日本社会事業大学社会福祉学部福祉援助学科)

この度、志望大学に合格することができました。進路活動は、自分が想像していた以上に大変でした。只見の3年間を無駄にしない為にも、また支えて下さった先生方と、自分の進路選択に真摯に向き合ってくれた家族の為にも、必死に頑張って目標を達成することができました。この感謝の気持ちを胸に秘め、進学先でも将来の目標に向かって励んで行きたいと思ひます。



☆栗城 一溪 (山形大学工学部高分子・有機材料工学科)

進路達成の最後の年だと考え、3年生になってから本格的に取り組みました。特に緊張から自分の考えを上手く伝えることができず、面接練習には苦戦しましたが、先生方の厳しいご指導や、時間があれば友達との練習を重ね、自信を深め本番に臨むことができました。後輩の皆さんには、進路達成の為にも、早めに目標を立て、本番を想定した場の回数を多く重ねることが重要だと思ひます。頑張ってください。

大学入学共通テストに挑む

1月15・16日に大学入学共通テストが行われました。本校からは大学進学を目指す3年生9名が会津大学にて試験に臨みました。まだ、試験を控えている受験生は、体調管理に十分気をつけて、悔いの無いように最後まで粘り強く頑張りたいと思ひます。

1, 2学年生徒を対象に先輩の話を聴く会が開催されました。大学・専門学校公務員と、各分野に進学・就職内定が決まっている3年生7名が、自分自身の体験を後輩のために語ってくれました。1学年、2学年ともに真剣な面持ちで先輩の話に耳を傾けていました。



今回の講演では、どの先輩方も共通して早めに進路実現に向けての学習をやっておけば良かったと仰っていたので、将来のために今から勉強を始めなければならぬと感じました。今日のをきっかけに、日頃からコツコツ勉強を積み重ねていきたいです。

1年 目黒 絆

在校生の感想

先輩の話を聞き、私たち2年生は本格的に進路について考えなくてはならない時期になったと再確認することができました。また、先輩方の進路選びに対する考え方や、進路を決めた後の行動力は今の自分とは大きく異なっていたので、今から変わる必要があると強く感じました。

2年 山内 優心



3月の行事予定



1日(火)	卒業式	14日(月)	前期選抜合格発表
2日(水)	生徒 12:00 完全下校	18日(金)	終業式、選抜高校野球大会開幕
3日(木)、4日(金)	前期選抜	22日(火)	後期選抜
5日(土)	前期選抜予備日	23日(水)	後期選抜合格発表
7日(月)	生徒休業日	25日(金)	新入生オリエンテーション
11日(金)	生徒休業日	28日(月)	離任式

募金ご協力のお願い

第94回選抜高等学校野球大会出場についての募金のご協力をお願いしています。詳細は福島県立只見高等学校のホームページにて、ご覧いただけますのでご確認ください。只見町民の皆様には、只見・朝日・明和地区にあります各郵便局において、募金のご協力に関しての振込用紙を設置していますので、募金のご協力、宜しくお願いいたします。